
次第 - 令和6年度第5回富士見町地球温暖化対策推進委員会 -

1. 開 会

2.挨 拶

3.議 事

（1）パブリックコメントに向けた実行計画（案）の説明

①第4回委員会以降の修正箇所

②第3章 目標の再確認

③第4章 取り組み・施策の確認

（2）意見交換

（3）その他

4.その他

5.閉 会

日時：令和7年2月5日（水）13：00～15：00

場所：富士見町役場4階 全員協議会室



議事録

■計画策定に向けたスケジュールについて

・2月14日（金）～27日（木）2週間パブリックコメント予定

・3月初旬までにパブリックコメント及び修正事項の対応

・3月13日（木）第6回委員会にて完成版報告

・3月下旬以降で計画公表予定（議決事項等は特になし）

■全体を通して

・パブリックコメントは計画書及び議会用の概要版（役場作成）を公表予定

・緩和策と適応策の区別を明確にしてほしい。

・本計画書の位置づけや作成プロセスを示してほしい。

➢ ①委員会設立 ②ビジョン作成 ③分科会設立 ④フラグシップモデル検討等

■第1章～第2章

・町、町民、事業者だけではなく、広域的な連携のイメージを示してほしい。

・P41のポテンシャルは電気に関する内容のみのため、ミスリードにならないよう書きぶりを変更してほし

い。

・P41,P43の期待可採量や利用可能量が区別できるように記載してほしい。

1



議事録

・P45の木質バイオマスは、賦存量の記載はおかしいため修正してほしい。

➢ 参照先のページ指定が異なる。

■第3章

・P53のエネルギー原単位の表を修正してほしい。

➢ 図52が遠すぎて見づらい

➢ エネルギー消費原単位で％表示は削除、エネルギー消費原単位の推移も削除

➢ エネルギー消費原単位は2020年度を基準年度としている理由を記載

・第3章と第4章のつながりを丁寧に記載してほしい。

➢ 第3章の目標値に結びつくために第4章の施策を実施するという文言を追加

・目標値の設定に関する補足を丁寧に記載してほしい。

➢ 電力排出係数は国の0.25kgではなく、中部電力の排出係数を使用、国の目標値には頼らない目標値

の数字となっている。

➢ 図55,図56の数字等がどこから引用しているのかをわかりやすく記載

・P56,P57における導入目標量の設定値を記載してほしい。（建物系50％、土地系5%の記載）

・野心的な目標はフラグシップを実施した場合の削減効果を積み上げる解釈でよいか。
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議事録

■第4章（以下今後の対応予定）

・現状設定したKPIの削減効果は記載するか検討する。

・現状の排出量を踏まえて町民と事業者の占めるウェイトを考慮して記載するか検討する。

・P59において位置づけと体系にしか触れられてないため、実行の方針を示してほしい。

➢ P48の目指す姿や基本方針をP9に挿入する？

➢ 重点はP59に置き、フラグシップモデルにも触れる形で記載する

・P59の図は町や事業者と協働でやる要素を示し、フラグシップモデルも目立つように記載してほしい。

・施策の整理の仕方を再検討してほしい。

➢ 例）

➢ 業種別に記載をする

➢ 省エネ化に向けた順番を想定して記載？省エネ診断⇒見える化⇒省エネ機器導入

・P83において植林の観点も追記してほしい。

➢ 炭素固定や森林整備による木質バイオマスの利用だけでなく森林資源を循環させていくには植林も必

要
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議事録

・P88ポンチ絵を修正してほしい。

➢ 町、町民、事業者がやるべき事が一目でわかるように修正

➢ ポンチ絵で描いた目指す姿を達成するためのガイドラインや概要版を作ってはどうか。

➢ CO2削減効果や年度別の推計値のグラフも合わせて挿入してはどうか。
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